

Petrer espera con ilusión su Cabalgata de Reyes

04/01/2017



Los Reyes Magos llegarán a la ciudad acompañados de un millar de personas | Jesús Cruces.

La tarde de mañana está considerada por muchos petrerenses como la más mágica del año. Y es que cuando cae la noche los vecinos de la localidad encienden y ruedan sus tradicionales fallas para iluminar el camino de los Reyes Magos de Oriente. Este año será muy singular, pues salvo las carrozas de Melchor, Gaspar y Baltasar, todo el atrezzo ha sido creado de manera artesana por el personal del área de Servicios Generales.

Será a partir de las **18:30 horas cuando dé comienzo la tradicional Cabalgata de Reyes**, que recorrerá las calles de Petrer. Según ha indicado la concejala de Fiestas, Irene Navarro, "es un acto único porque todo está hecho de forma artesana". Este año participan más de 1.000 personas en una Cabalgata que contará

con **10 carrozas iluminadas con 30 guirnaldas de 12 metros de longitud** cada una y con iluminación láser y en la que se lanzarán cerca de **1.200 kilos de caramelos**.

Este año participan numerosos colectivos locales como Sense Barreres, la Asociación Musical Virgen del Remedio o la Sociedad Unión Musical de Petrer, entre otros. Navarro ha anunciado que "tal es la implicación de los colectivos locales que, por ejemplo, el grupo de baile que va a participar por parte de la Asociación de Las Chimeneas ha conseguido involucrar a los comercios de la zona y del Mercado de La Frontera para recoger más de **9.000 monedas de chocolate** que se repartirán en la Cabalgata".



La Cabalgata tendrá un primer bloque dedicado al **Mundo Disney**, al que seguirá una segunda parte sobre el mundo de los **sueños y de la fantasía** y cerrará el desfile el bloque más tradicional, que será el preámbulo de los tres Reyes Magos. Aunque la edil no ha querido dar muchos detalles para que sea sorpresa, ha desvelado que **en el desfile se podrá ver un camión de bomberos antiguo** cedido por un

coleccionista, indicando que este sigue siendo uno de los juguetes preferidos de los niños.

La Cabalgata dará comienzo a las 18:30 horas desde el Colegio Rambla del Molins, seguirá por la avenida de Madrid, avenida de Elda hasta la Plaza de Baix, donde se prevé que los Reyes de Oriente lleguen sobre las 20:15 horas. Tanto en la Iglesia de la Cruz como en la Plaza de Baix, los Reyes saludarán a los más pequeños.

